

Amurallar, cerrar, electrificar...

Señor Director:

A propósito de los nuevos maceteros y bolones en las afueras del *mall* Costanera Center, que bajo la idea de un "urbanismo táctico" buscan disminuir comercio ambulante y delitos, nuevamente surge la pregunta de cuál es el plan de las autoridades para combatir la delincuencia. Carabineros y la Municipalidad de Providencia alegremente plantean que han sido efectivos en la disminución de estos problemas, lo que no es de extrañar, porque actúan como paredes que cierran el espacio público sin dejar espacio a prácticamente nada.

Un verdadero chiste de don Otto: si el problema es el comercio ambulante en la vereda, eliminemos la vereda... total el ciudadano común de todas formas se adapta a caminar de lado.

Es importante que de una vez por todas las autoridades encargadas se sofisticuen en su combate a la delincuencia y en su tarea de hacer ciudad, y dejen de amurallar, cerrar, electrificar, complicar y alambrear lo que se les cruce por delante presionando, además, a que los ciudadanos se adapten a hacer lo mismo.

PAUL VENTURINO